



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1479

01/09/2016

3411

AUTOR/A: CANO LEAL, Francisco Javier (GCS)

RESPUESTA:

La galería de tiro "La Clica" en la zona denominada La Clica del término municipal de San Fernando (Cádiz) es una instalación militar perteneciente a la Armada, que es utilizada fundamentalmente por unidades propias ubicadas en el entorno de la Bahía de Cádiz. Asimismo, el uso de la galería se compatibiliza con las solicitudes de adiestramiento que se reciben del Ejército de Tierra y de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.

Las unidades del Ejército de Tierra ubicadas en el acuartelamiento de Camposoto, con el fin de alcanzar el grado de instrucción y adiestramiento requeridos, utilizan con gran asiduidad el campo de tiro de arma corta al que se alude en la pregunta, sin que el uso eventual de la galería de tiro de "La Clica" garantice el que se alcance ese nivel de adiestramiento.

Madrid, 16 de noviembre de 2016